



つき組だより

11月

9月10月と、体を動かすことを存分に楽しんだ子どもたち。少し肌寒く感じるようになったこの季節、園庭では鬼ごっこや縄跳びなど体をポカポカ力にする遊びも広がってきました。少しずつ秋から冬に移り変わってきたことを季節の歌や園庭の木々の様子など…毎日の生活の中で感じている子どもたちです。その経験から落ち葉や芋を製作でつくったり、秋の自然物で発想力豊かに工作を楽しんだりと、様々な素材や材料を使って、製作を楽しんできました。今後も製作活動を通して、自分の思いをいろいろな形で表現することを楽しめるよう進めていきたいと思います。

芋のツルで遊びました

10月に園外保育で芋ほりに行った子どもたち。11月には、鷺洲小学校からたくさん掘ったばかりの芋のツルをたくさんいただき、さっそく園庭で遊んでいました。ツルを王冠やスカートに見立てて楽しんだり、運動会の経験からか綱引きのようにツルを引っ張り合いっこしたり、リレーのバトンにして遊んでみたりと、普段なかなかできない遊びを楽しむことができました。



中央公会堂で音楽会♪

先日中央公会堂にて、9園の幼稚園の年長児と一緒に歌を歌いました。いつもとは違う雰囲気に「ちょっとドキドキした！」と後から話していた子どもたちでしたが、会場では堂々と歌を披露していました。中央公会堂という素晴らしい場所で、たくさんの友達と歌えたことは子どもたちにとっても貴重な経験になったと思います。保護者の皆様もマナーを守っての参加、ありがとうございました。

他にも、こあら組やぱんだ組、鷺洲小学校の6年生や1年生にも歌を聞いてもらい、友達と一緒に気持ちを合わせて歌う楽しさを味わう機会ももてました。



探検隊からエルマーの冒険ごっこへ！！

1学期から、探検ごっこをしていろいろな表現を楽しんでいたつき組さん。お部屋でも様々な探検や冒険の絵本を読む中で、「エルマーの冒険」の紙芝居やペーパーサートに興味を示し、「次はライオンが出てくるよ！」「エルマー早く逃げて！」と、ドキドキしながら食い入るように見ていた子どもたち。さっそくお部屋でエルマーや動物になりきってエルマーごっこを楽しみました。時には園庭でも、みんなでエルマーになってジャングルジム探検や細い道探検などを遊びました。「エルマーごっここの続きしよう！」と子どもたちからもりクエストがあったほどエルマーごっこが大好きな子どもたちです。子どもたちの興味があるお話を継続して楽しみつつ、次の活動へと繋がっていけたら…と願っています。



指編み遊び

少し寒くなってきたころ、先生が首にかけていた毛糸で編んだネックレスに興味をもち、「それどうやってつくるの？」と聞いてきた子どもたち。自由遊びの時間に毛糸を出しているとさっそく「つくってみたい！」と指編みに挑戦する子が！友達がしていることにすぐに興味をもち、少しずつ編み物遊びが広がってきました。長く編んでマフラーにする子や短く編んで飾りにする子など…自分たちでお気に入りの長さを考えて編み進めました。集中力と根気のいる作業ですが、やり始めると止まらない子も多く…。😊この時期ならではの遊びを子どもたちはとても楽しんでいました。

